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本报讯 近日，矿业分公司召
开党委中心组专题学习（扩大）会
议，传达学习习近平总书记在省部
级主要领导干部学习贯彻十八届
六中全会精神专题研讨班上的重
要讲话精神、骆惠宁在省管干部学
习贯彻十八届六中全会精神专题
研讨班上的讲话精神，并就贯彻落
实好讲话精神提出了具体要求。

习近平总书记在研讨班上的
重要讲话，深刻阐述了加强和规范
党内政治生活、加强党内监督的一
系列重大问题，提出了许多新思想
新观点新论断，对推进新形势下党

的建设新的伟大工程、深化全面从
严治党具有重大而深远的指导意
义。骆惠宁在省管干部专题研讨
班上的讲话是学习贯彻六中全会
精神的再动员再部署，是领会把握
《准则》《条例》特别是习总书记在
省部级主要领导干部专题研讨班
上重要讲话的精准辅导，是一次生
动而深刻的主题党课。

该公司党委要求，矿山各单
位党委及各级领导干部要深入
学习领会习近平总书记重要讲
话精神，一是要牢固树立“四个
意识”，特别是核心意识和看齐

意识，坚决维护习近平总书记的
核心地位，坚决维护党中央权
威；二是要注重加强和践行党内
政治文化建设，引导党员干部端
正政治思想、强化政治认同，严
守党的政治纪律和政治规矩，进
一步增强对党内政治文化建设
的自信和自觉；三是严格落实

“一岗双责”，做到知责、尽责、履
责，主动接受监督，强化责任担
当，切实把全面从严治党各项要
求层层落实下去，加快推动公司
改革发展步伐。

（矿业分公司）

近日，《太钢日报》刊登了评
论员文章《把学习贯彻“两会”精
神落到实处》，文章就如何学习贯
彻落实“两会”精神进行了阐述。
我认为，文章中提到的“要在提高
执行力上下功夫”最关键。

执行力就是执行各种命令、
遵守规章制度的能力，反映一个
人或一个组织的责任意识和效率
观念，直接体现其工作效率的高
低。而在我们的企业里，规章制
度不可谓不多，各项操作规程不
可谓不细，考核细则不可谓不严，
但管理效率不高、制度执行不严、
绩效考核不彻底的现象却长期存

在，根本原因就在于这些制度、规
程、细则并没有得到不折不扣地
执行，制度本身的刚性在人们习
惯思维的“调节”和“修改”下被弱
化，难以出高效率的结果。从这
个角度来说，职工的执行力决定
工作效率，决定企业发展的速
度。企业要保持不断加快的发展
节奏，要实现跳跃式发展，提高执
行力是关键。

提高执行力决定企业的成败，
我们要深刻领会公司“两会”精神，
把执行力渗透到每个岗位、每道工
序、点滴工作中。联系自身工作，
要强化责任与忠诚意识，提高执行

力。工作中，严格按照要求和标准
交接班，如有问题，及时反馈带班
长；认真巡检，发现隐患积极想办
法处理，不能处理的及时汇报，尤
其检查安全装置设施，要做到仔
细、到位、全面，不因为自己的马虎
大意造成设备事故；操作设备时，
做好确认，加强联系，做到标准化，
当设备突然停机时，必须去现场确
认后方可启动……工作就是责任，
完美的执行力就是对职责的最好
履行。我们广大干部职工一定要
转变观念，真正把公司“两会”精神
落到实处，提高执行力，尽职尽责，
把本职工作做好做到位。

17.如何理解我国正处于并将
长期处于社会主义初级阶段？

党章总纲指出：“我国正处于
并将长期处于社会主义初级阶
段。”这是我们党从我国实际出发，
在总结我国社会主义建设正反两
方面历史经验教训的基础上得出
的科学结论。一方面，经过新中国
成立初期的社会主义改造，我国已
经进入社会主义社会，之后经过
60年的发展，社会主义社会更加
充满生机和活力；另一方面，我国
的社会主义社会还处于初级阶段，
这是我国建设社会主义现代化不
可逾越的历史阶段，需要上百年的
时间。深刻领会这一重要论断，对
于我们制定和执行正确的路线方
针政策，做好各项工作，意义重大。

18.在社会主义现代化建设的

整个过程中，必须坚持哪四项基本
原则？

党章指出：坚持社会主义道
路、坚持人民民主专政、坚持中国
共产党的领导、坚持马克思列宁
主义毛泽东思想这四项基本原
则，是我们的立国之本。在社会
主义现代化建设的整个过程中，
必须坚持四项基本原则，反对资
产阶级自由化。

19.如何理解中国特色社会主
义事业五位一体总体布局？

党章将中国特色社会主义事
业总体布局确定为经济建设、政治
建设、文化建设、社会建设、生态文

明建设五位一体。经济建设就是
要发展社会主义市场经济，政治建
设就是要发展社会主义民主政治，
文化建设就是要发展社会主义先
进文化,社会建设就是要构建社会
主义和谐社会，生态文明建设就是
要建设社会主义生态文明。党的
十八大以来，党中央根据形势任
务发展变化的新要求，作出了“四
个全面”战略布局，提出了创新、
协调、绿色、开放、共享的新发展
理念。这是我们党对中国特色社
会主义规律认识的深化，是对五
位一体总体布局的进一步拓展和
具体化。

近 日 ，太
钢袁家村铁矿
召开一季度党
支 部 书 记 例
会，对今年制
定下发的党群
工作考核评价
办法进行了详
细解读。图为
会议现场。

李林春 摄

孙红兵是型材厂精整作业区主
管、支部书记。1989年他从部队退伍
进入原初轧厂，先后从事磨床工、工序
调度、报表工等一线工作。他忠于职守，
爱岗敬业，真诚待人，把职责当使命，处
处以共产党员的标准严格要求自己，从
一点一滴做起，从一件一件小事做起，用
自己的行为和品德，在平凡的岗位演绎
着不平凡的人生，曾多次荣获公司、厂
优秀共产党员、劳模等荣誉。

从事精整加工生产工作近30年
的他有着丰富的实践经验，2016年9
月份，型材厂承接了一批钢轨钢订单，
要求1个月内全部交货。该批出口合
同质量要求之严在精整产品历史上从
未遇到，无论从外形尺寸、表面质量、
外观标识均是一个全新的挑战。孙红
兵带领职工出主意、想办法，轧制时跟
踪，轧后研究，对产品进行密切观察，
在他的带领下一举解决了大家都认为
不可能的方坯展宽、弯曲、标识等瓶颈
问题，按时兑现了合同，经用户检验全
部一次合格，为公司此类产品打开国
外市场奠定了坚实基础。

孙红兵不仅在工作中与职工们拧
成一股绳，在生活中也不忘关心职工，
不管车间的大事小情，他都了如指掌，
每当职工因病体息、职工家属住院，他
都主动派人慰问、看望，用爱心温暖困
难职工。他把作业区当成自己的家，把每位职工都当成作业
区大家庭的一员，充分调动职工的积极性。他无私的奉献精
神也得到了家人的理解，在妻儿眼里他是好丈夫、好父亲，在
母亲眼里他是好儿子，就在2016年9月份，他母亲得了白内
障住院，当时正值紧张生产期间，母亲住院一周，作为儿子的
他仅做手术和出院露了两次面。但母亲很理解他，母亲说：

“你是领导，要以工作为重，安心工作，我没事。”
不以事小而不为，不以业勤而不专。孙红兵就是这样一个

人，把自己的青春和热忱全部投入到工作中，深深扎根于型材
厂，扎根于这个大家庭。

矿业分公司党委加强专题学习
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(上接第一版)靳善忠在
讲话中指出，2016年全省钢
铁生产经营状况有所好转，深
度亏损局面扭转，全省钢铁企
业在质量、品种、降本、优化升
级等方面有了好的进展，但钢
铁行业市场供求矛盾仍然突
出，钢铁行业面临的环境压力
也越来越大，这就需要我们全
省钢铁企业要进一步坚定信
心，强化内部管理，加大技术
创新，提升产品竞争力，力争
把山西的钢铁业做强做优。

赵喜子就全国钢铁行业
的发展趋势和面临的形势作
了分析，对国家钢铁行业的

产业政策作了深刻阐述。他
讲到，虽然2016年钢铁行业
形势有所好转，但我们不能
盲目乐观，要进一步深化国
有企业改革，研究好后去产
能时代钢铁行业的路如何
走。钢铁企业要充分利用好
去产能、去杠杆的机遇，补足
短板，提高产品质量、发展优
质钢种、实施系统降本，实现
企业的转型升级。

会上，审议通过了吸收
新会员单位和省钢铁行业协
会理事会部分领导成员调整
事宜。中阳钢铁、山西立恒
集团也作了经验交流。

省钢协二届六次理事（扩大）会议在太钢召开

（上接第一版）直到两年后，老人去
世。 婆婆自从摘除一个肾后，身
体非常不好，前段时间又住了 20
多天医院。她下夜班后，总是先做
好婆婆喜欢吃的饭菜，送到医院看
着婆婆吃完，再回家；只要是上白
班，晚上她都要在医院陪侍婆婆，
扶着婆婆起身、搀着婆婆走路、擦
洗婆婆全身。平时婆婆换下的衣
服，只要她看见了总是抢着给洗。
婆婆虽然脾气不好，但她和婆婆在
一个屋檐下生活二十多年了，从未
拌过嘴。

郑文燕家住榆次，上白班五点
半就得起床。多年来，她一直在生
产一线倒班，最麻烦的是下中班后，
公交车早就停了，她就只能在单位
凑合一夜。二十余年来她就是这
样，往返于太原与榆次，没有迟到早
退过，始终兢兢业业地履行着自己
职责，忠诚于自己岗位。
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